Instituto San Pedro Nolasco 13-P



19 de febrero de 2021

Queridas familias mercedarias:

Es un gusto comunicarnos con ustedes y darles la bienvenida a este nuevo ciclo escolar. En estos días con tanta información circulando, queremos ir poniendo luz en la forma de organización del Nivel Inicial y Primario.

Como es de público conocimiento, **el 1º de marzo iniciarían las clases** siempre y cuando las condiciones de salud lo permitan.

Este sistema de retorno a clases se basa en las Resoluciones DGE — 2777/ 2020 - Habilitación de Actividades Educativas previstas en el Artículo 2 Inc. b) de la Resoluciones N°370/20 del CFE que expresan sobre el Protocolo Marco y los Lineamientos Federales para el retorno a clases presenciales.

Las clases iniciarán bajo una modalidad alternada (una semana presencial con un grupo de alumnos, la otra semana virtual, luego asiste el otro grupo). A la brevedad se les comunicará cómo están conformados los grupos y cuándo le corresponde asistir a cada estudiante. Se tendrá en cuenta que

En el caso de situaciones específicas que no permitan la presencialidad (tanto de docentes como de estudiantes, con previa presentación de certificado médico) porque se constata que pertenece al grupo de personas de riesgo, se trabajará en forma virtual. Las clases no se interrumpirán.

La presencialidad deberá ser la principal modalidad de dictado de clases durante este ciclo lectivo por la institución ha puesto en marcha:

- Refuncionalización de espacios físicos.
- Revisión de protocolo de ingresos manteniendo el formato utilizado en período presencial noviembre- diciembre 2020.

Por otro lado, el Ingreso de adultos al establecimiento continuará restringido y se hará efectivo con previo aviso, tanto para trámites administrativos como asuntos pedagógicos.

Las entrevistas con las familias, iniciales e individuales, así como las reuniones de padres por grado o sala, se realizarán en forma virtual. Ningún adulto que no sea personal de la institución podrá ingresar al establecimiento, salvo que cuente con turno de trámite específico y lo haga efectivo por el lugar previamente asignado.

Las entradas - salidas de alumnos serán diferenciadas por Niveles como lo ha sido hasta ahora. **Algunos horarios se han modificado por favor leer con atención.**

Nivel Primario. Entrada y salida por Federico Moreno

Turno	Entrada	Salida
Mañana	8:00 hs	12:15hs
Tarde	13:45 hs	18:00 hs

Nivel Inicial. Entrada por calle Córdoba.

Turno	Entrada	Salida
Mañana	9:00 hs	12:15hs
Tarde	13:45 hs	17:00 hs

Aclaración: Nivel Inicial, tendrá período de adaptación. Los horarios del mismo se informarán en breve.

Se tendrá en cuenta también el manejo de horarios diferenciados para los distintos grados que permiten la organización de actividades recreativas (uso de patios para los recreos)

Los materiales enviados el año pasado (material de uso común) serán reasignados a los grados correspondientes.

Con respecto al uso de carpetas y cuadernos se limitará a lo imprescindible. Es importante también, que el estudiante cuente con un dispositivo para las clases virtuales.

La merienda de los niños deberá ser traída desde la casa. No habrá kiosco.

Los grupos clase han sido organizados teniendo en cuenta los metros cuadrados de cada aula y los alumnos y docentes que la utilizarían.

A partir de la próxima semana se comenzarán a realizar reuniones de padres para informar detalles organizativos.

Acompañaremos esta etapa con un desarrollo de conciencia respecto de las medidas de higiene preventivas entrenando la autonomía del alumno. Por lo que les solicitamos, nos acompañen preparando un kit personal para su hijo/a que contenga sus elementos de higiene, alcohol diluido en agua 70/30 % en envase rociador o alcohol en gel. Esta medida se suma a todas las instancias de higiene que hace efectivas el personal asignado por la institución.

Es fundamental la responsabilidad de las familias en el cumplimiento de los protocolos sanitarios. Deben estar atentos a la sintomatología que puedan presentar sus hijos y en tal caso asumir el compromiso de no enviarlos al establecimiento escolar. Sólo así podremos sostener la presencialidad.

Es indispensable que todos actuemos de forma consciente en el cumplimiento de lo expresado para mantener nuestra Escuela abierta y en pleno funcionamiento.

Rogando a nuestra Madre María de la Merced que nos acompañe y nos guarde en este ciclo escolar, los saludamos afectuosamente.

Equipo Directivo